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会長の時間 会長 木嶋 一二 

2019-2020年度ついに新年度を迎えました。先程、朝野直前会長より「槌」

をお預かりし、槌の重さを改めて感じています。 

お客様、ようこそ甲子園ＲＣの初例会にお越し下さいまして、ありがとう

ございます。ごゆっくり、お過ごし下さい。 

改めまして、朝野直前会長を始め、前執行部の皆様、お疲れ様でした。

色々な事のあった１年だったと思います。本当にお疲れさまでした。 

ゆっくりお休み下さいと言いたいところですが、そうも行きません。 

今度は私のためにお骨折り下さい。私も先日、健康診断結果が出まして、

メタボシンドローム・コレステロール・視力で引っ掛かっていますが身体に

十分に気を付けながらロータリーを「愉快」に「活発」に楽しみたいと思いますの  

で宜しくお願いします。しかし、この１年半とても長い年月に感じられました。 

会長ノミニー、そしてエレクトと。漸く、出番がやってまいりました。 

今から３１年前、昭和天皇が崩御され、元号が「昭和」から「平成」に変わりました。その時の西宮

青年会議所の理事長が朝野さんでした。その次の平成２年の理事長が私でした。あれから31年

が経過し、元号は「平成」から「令和」に変わり、３１年後に同じ様なことが起こるとは、何という巡り

合わせでしょうか。 

何色の糸で結ばれているのでしょうか、赤い糸ではないことは確かですが、これも朝野さんと私

の不思議な縁でしょうか。「朝野さん」今回はＪＣの時の様な居残り直前会長ではありませんので、

長期計画委員会委員長という役職がございますので、今後の甲子園ロータリークラブの方向性

を左右する大切な委員会ですが、身体に気を付けて主治医の言うことを守り、愛する家族を大

切にしてロータリーを共に楽しみましょう。 

会長方針等に就きましては、中川幹事が時間を十分過ぎるくらい取っていただいておりますの

で、後程じっくりとお話しさせていただきます。 


